



# Privatissimum

Geheim-Briefkasten zum  
Einwerfen von Anfragen

## Fragen:

1. Was soll ich gegen strähnige Haare machen? Trotz häufiger Wäsche ist mein Haar nach zwei Tagen gleich wieder fett und kann ich mich gar nicht richtig frisieren. F. L., Hannover.

2. Gibt es ein Mittel gegen Mitesser? Ich habe besonders viele am Kinn und auf der Nase. Durch Ausdrücken bekomme ich häßliche, rote Stellen. B. C., Charlottenburg.

3. Ich gebrauche immer roten Puder. Nun wird mir gesagt, daß dies schädlich sei und daß man ausschließlich rote Creme anwenden sollte. Was halten Sie von fettem Rot für abends? G. M., Hamburg.

## Antworten:

1. Es ist nicht unter allen Umständen richtig, sich zu oft die Haare zu waschen. Lieber selten, aber von fachmännischer Hand. Allzu häufige Wäsche wirkt durch zu starke Entfettung als Reiz, immer neues Fett zu bilden. Je mehr Sie waschen, desto schneller wird die Kopfhaut fettig.

2. Siehe Artikel über fette Haut in diesem Heft.

3. Seien Sie unbesorgt! Rote Schminke in Form von Puder ist — falls Sie eine bekannte, gute Marke gebrauchen — keinesfalls schädlich. Manche Haut verträgt rote Creme besser. Ein bekannter französischer Hautarzt zieht dem fetten oder flüssigen Rot den roten Puder vor.



**BOMBASTUS-MUNDWASSER**  
erhält den Atem frisch und gesund, regelt die Schleimabsonderung, beseitigt üblen Mundgeruch  
**BOMBASTUS-WERKE, FREITAL-DRESDEN**

